

Dimanche 25 janvier 2015



Rencontre avec Paul Pujol

www.paul-pujol.net

"L'esprit religieux et la liberté"

Conférence le matin, suivie de questions-réponses. Dialogue et exploration l'après-midi.

Un esprit profondément religieux est un esprit profondément libre.

Il est en dehors de toutes les structures inventées par les hommes. Il n'appartient à aucune religion, aucune église ou secte. Il récuse toutes théories sur la libération de l'esprit, car il faut vivre cela et ne pas se nourrir de définitions.

La Liberté est au commencement et non à la fin.

Il faut dès le début partir de la liberté pour découvrir et explorer vraiment l'esprit.

"Chers amis, commençons par la liberté."

Paul Pujol a subit à l'âge de dix neuf ans une profonde expérience spirituelle. Gardant le silence sur cela, il approfondit cette expérience pendant plus de vingt cinq ans. Depuis quelques années, il organise des rencontres autour de la connaissance de soi et sur la spiritualité laïque. Paul Pujol est très proche du Bouddhisme Chan ancien, du Taoïsme originel et de l'enseignement de J.Krishnamurti, cela en toute indépendance.

Lieu : Le petit Mas

2 chemin du Puy 06270 Villeneuve Loubet. [http : //lepetitmas.fr](http://lepetitmas.fr)

Participation : 30 €

Horaires : De 10 h à 17 h (avec pauses collations et déjeuner)

Repas : Merci d'apporter un plat végétarien à partager pour le repas de midi.

Inscriptions : paulpujol@msn.com / 06 82 33 09 05